

Après près de 10 ans d'interruption, le Club d'Echecs de Maisons-Laffitte relançait son tournoi rapide. Grosse affluence avec 100 joueurs, 2 grands-maîtres et bonne ambiance. Plus de 1100€ de prix dont de nombreux prix par catégories (-1800, -1600, -1400, féminine, vétérans, jeunes)



Les 100 joueurs inscrits ont bénéficié de bonnes conditions de jeu



La buvette avec son équipe de choc !



Lutte acharnée aux premières tables devant les kibbitz



la bonne ambiance au club de Maisons-Laffitte

Le grand-maître Andrei Shchekachev s'impose au départage devant l'autre grand-maître Namig Guliyev et Javier Santamaria. L'incontournable Roger Ferry signe une bonne 5e place au général.



La remise des prix en présence de Mme Janick Géhin, représentant la mairie de Maisons-Laffitte, André Clauzel, président de la Ligue IDF des Echecs



Roger Ferry, 5e au général et meilleur vétéran